

GERMAN

Official Evolution Magazine | Edition 1

Lash

Extensions & Lifting

Strahlender Blick

Völlig natürliche Wirkung

LIFTING

Dank des Wimpernliftings, bekannt als Lash Lifting, können wir Ihren Augen ein bezauberndes, offenes Aussehen verleihen, ohne dass Sie künstliche Wimpern benötigen. Bei dieser neuen Behandlungsmethode dienen Ihre eigenen Wimpern als Basis.

Das Lash Lifting ist eine spezielle und neu entwickelte Methode, um natürlichen Wimpern einen dauerhaft starken Schwung nach oben zu verleihen. Anders als bei der herkömmlichen Wimperndauerwelle werden die Wimpern nicht nur gewellt, sondern auch direkt und gezielt nach oben geliftet. Durch den besonders starken Lifting-Effekt werden die Wimpern optisch verlängert und verdichtet. Der endgültige Schwung und das damit verbundene Ergebnis werden individuell auf Ihren Wunsch angepasst.

Beim Lash Lift werden die Wimpern mit Hilfe speziell entwickelter Silikonpads sanft und präzise angehoben. Die Pads werden auf den Augenlidern platziert und anschließend mit Volumenpräparaten behandelt. Durch die spezielle Volumenrezeptur und dem starken Lifting-Effekt plustern sich die Wimpern auf und wirken dadurch länger und dichter. Im Anschluss werden die Wimpern gefärbt und mit einem feuchtigkeitsspendenden Öl-Vitaminkomplex reichhaltig behandelt, was den Effekt zusätzlich verstärkt.

Diese sensationelle Methode ist sowohl für helle und kurze als auch für lange und dunkle Wimpern bestens geeignet. Der besonders starke Lifting-Effekt hält ca. 6-8 Wochen an, je nach Wimpern Wachstum. Die Behandlung ist völlig schmerzfrei und dauert ca. 45 Minuten.

Wir verwenden beim Lash Lifting ausschließlich gut verträgliche und qualitativ hochwertige Produkte. Die Anwendung ist daher äußerst schonend für Ihre natürlichen Wimpern und kann jederzeit ohne Bedenken wiederholt werden.

ENGLISH

Official Evolution Magazine | Edition 1

Lash

Extensions & lifts

Radiant look

Completely natural effect

LASH LIFT

Thanks to the lash lift we can give your eyes an enchanting open appearance without the need of artificial eyelashes. This new treatment method uses your own eyelashes as a basis.

The lash lift is a special and newly developed method to give natural eyelashes a permanently strong upward curl. In contrast to the conventional lash perm, the lashes are not only curled, but also lifted directly and specifically upwards. The particularly strong lifting effect visually lengthens and thickens the lashes. The final curl and its correlated result are adjusted individually to achieve your desired look.

With the lash Lift the lashes are lifted gently and precisely with the help of specially developed silicone pads. The pads are placed on the eyelids and then treated with volume preparations. Due to the special volume formula and the strong lifting effect, the lashes plump up and thus appear longer and thicker. The eyelashes are then tinted and treated comprehensively with a moisturizing vitamin-oil complex that further enhances the effect.

This sensational method is ideal for light and short as well as for long and dark lashes. The particularly strong lifting effect lasts approx. 6-8 weeks, depending on the growth of the eyelashes. The treatment is completely painless and takes about 45 minutes.

We only use well-tolerated and high-quality products for lash lifts. The application is therefore extremely mild for your natural eyelashes and can be repeated at any time without hesitation.